



Pour une vraie Loi Climat et la transition écologique et sociale

Une semaine après les grèves pour le climat de la jeunesse, cette nouvelle journée de mobilisation écologique appelée par plus de 350 organisations pour défendre une Loi climat qui respecte les 149 propositions de la Convention Citoyenne pour le Climat. Malgré les promesses de retranscrire sans filtres ces propositions, **seulement 10 d'entre elles sont passées au travers de la moulinette de réécritures voir de suppression du gouvernement.** Encore une fois ces "coups du com" ne sont qu'un trompe l'œil de l'écologie libérale qui protège les intérêts des industries polluantes et fait porter la responsabilité sur les classes populaires.

Il est urgent de mettre en place une **transition écologique et sociale, s'attaquant à toutes les inégalités y compris entre Nord et Sud** De construire une politique environnementale avec les travailleurs/euses, les habitant.e.s, les citoyens/nes. Pour maintenir l'objectif de rester en dessous de 1,5°C il ne faut pas compter sur la "croissance verte", mythe impossible dans un monde aux ressources limitées, mais sur une **volonté de rupture avec le système capitaliste et productiviste.**

La crise sanitaire est également une autre preuve de l'urgence de la question écologique. Au contraire des pratiques actuelles il nous faut rapidement : protéger les milieux naturels, développer les transports non polluants, développer l'agriculture bio et paysanne, réduire le temps de travail, sortir du nucléaire, introduire la gratuité des premiers m3 d'eau et des premiers kw/h d'électricité...

Mais ce changement est possible par des luttes collectives et unitaires, la condamnation de l'Etat sur son inaction climatique appuyé par une pétition de 2,3 millions de signatures ou la grève massive en Inde nous montre que nos mobilisations peuvent faire pencher la balance. **Aujourd'hui l'urgence est de construire ensemble la transition !**

ENSEMBLE! QUI SOMMES NOUS?

Anticapitalistes : Parce que le capitalisme crée toujours plus d'inégalités, de crises financières et de catastrophes, et qu'il s'appuie sur toutes les oppressions et les renforce : patriarcat, racismes, répression.

Démocrates et autogestionnaires : Parce nous souhaitons une société gérée collectivement et démocratiquement. Parce que nous agissons dès maintenant pour la transformer, dans de multiples expériences. Parce que notre organisation politique doit préfigurer la société que nous souhaitons.

Écologistes : Parce que le réchauffement climatique et les multiples pollutions dégradent chaque jour notre cadre de vie, au point de rendre la Terre de plus en plus inhabitable et de générer, là encore, de plus en plus de catastrophes et d'inégalités.

Féministes : Parce que nous combattons toutes formes d'oppressions et de discriminations

Unitaires : parce qu'aujourd'hui, aucun mouvement politique, syndical, associatif, citoyen ne peut prétendre avoir à lui tout seul toutes les solutions. L'unité est indispensable dans les urnes et dans les luttes.

Internationalistes : Parce que nous ne pouvons penser seulement à la France, dans cette époque où tout est mondialisé ce qui se passe là bas nous concerne, la solidarité internationale est pour nous très importante.



@ensemble.frontdegauche



localensemble@gmail.com